

■H31 加佐ロードレース 参加者の感想

1	<p>今回で2回目になりますが家族で楽しめるすばらしい大会でした。特に短距離勝ち抜きレースは大人も子供も一緒に競えるのでとても盛り上がります。子供たちも楽しかったようです。スタッフの皆様へ感謝申し上げます。この度は楽しい大会をありがとうございました。</p>
2	<p>雨の中の開催でしたが、家族で楽しく参加できました。来年も参加したいです。</p>
3	<p>去年から息子が参加させて頂いてます。ロードレースだけでなく、短距離走やビンゴ大会などいろいろなイベントもあるので楽しませてもらってます！今年短距離走で決勝まで残れたので、いい思い出になったと思います。また来年も参加させて頂きたいと思います。</p>
4	<p>ステキな大会をありがとうございました。人生初めてのマラソン大会、嬉しい記念になりました！</p>
5	<p>短距離走が楽しかった。</p>
6	<p>加佐ロードレースでは大変お世話になりました。雨の降る中、スタッフの方々には笑顔で応援や対応をしてくださって心から感謝します。写真や動画もとても嬉しいです。</p>
7	<p>雨が降りましたが、子供たちは大変良かったと言ってました。雨のため、レース後に帰ってしまい申し訳なかったです。ビンゴやカレーも楽しみにしてましたが、風邪ひくのは困ると思い帰らせてもらいました。昨年より速くなったと、子供達の成長を感じました。大会の記録をすぐにネットにいただき、嬉しかったです。たくさんスタッフの方々に感謝いたします。来年も参加したいと思います。よろしく願いいたします。</p>
8	<p>先日は大変お世話になりました。親子で大変有意義な時間を過ごすことができました。スープカレー美味しかったです！</p>
9	<p>今年も10名の生徒と共に参加させていただきました。ありがとうございました。スープカレー、具がたくさん入っており、とても美味しくいただきました。ご馳走様でした。また、来年度も生徒と一緒に参加させていただきます。よろしく願いいたします。</p>
10	<p>楽しく参加させていただきました。これからも続けて下さい。</p>
11	<p>お世話になりました。楽しいイベントを色々ありがとうございました。</p>
12	<p>おいしい空気の中で楽しく参加させていただきました。ありがとうございます。カレースープもおいしかったです。西方寺のおにぎりもおいしかったです。</p>
13	<p>お世話になりました。とても楽しかったです。</p>
14	<p>先日はふるさと加佐ロードレースに参加させていただきました。大変ありがとうございました。初参加でしたが、大会関係者の皆様に温かく迎えていただき、今の自分のベストな走りが出来ました。ほっこりとする大会であり、走りやすいコースであったため、来年も都合を合わせて参加したいと思っております。準備段階から大会当日までの運営に御尽力をいただきました全ての皆様に感謝を申し上げます。ありがとうございます。毎年、この大会を楽しみにしています。</p>
15	<p>兄弟の対決が見られ、一年の成長を感じることもでき嬉しく思っています。また今年も、大会の申込みでご迷惑をお掛けし、申し訳ありませんでした。今年も楽しく走ることができました。また来年も、参加したいと思っております。ありがとうございました😊</p>
16	<p>雨が降りましたが、楽しく走れました。子供たちが生き生きしているのがこの大会のよいところだと思います。是非大会運営継続してください。</p>
17	<p>先日の加佐ロードレースは少し雨で寒かったですが短距離走やビンゴ大会、スープカレーなど楽しい催しがありたくさん子どもたちが「また来年も出たい。」と言っています。</p>
18	<p>昨年に続いて今年も参加させていただきました。レース運営の全班はとてよく、来年も参加したいです。改善点をあげると、開会式からロードレースの時間を15分ほど短くしても良いのかなと感じました。一般男子の区分を高校生、20代と30代以上に分けて欲しい。</p>
19	<p>りんじでベンチがいくつかあれば飲食しやすいと思う。駐車場からコーすまでの道で、歩行者と車が同時に通行する際は危険である。(狭いので)リレーは楽しいが、観客とコースの間にロープなどが必要と思われます。</p>
20	<p>さんかひようが安く人数が少なく、はしりやすかったです。今後ともよろしくおねがいします。</p>
21	<p>全体的にアットホームな大会でよかったです。次回も参加したいです。</p>
22	<p>短距離の決勝の前に名前をしょうかいされてもり上げられたのでよかったです。スープカレーはもう少しあたたかくしてほしい。</p>